

ドイツの国際食肉コンテスト

同コンテストはドイツの食肉加工協会が主催する権威ある国際コンテストの一つ。三百人以上の審査員が味や食感、香りなど二百近い項目で採点し、すべてで満点を取った製品のみ、金賞に選ばれる。今回は世界各国から計約千二百点の出品があった。

片平さんが今回出品した製品は、すべて普段から店頭に並んでいるもの。ドイツ人の好みに

合わせて若干塩分を多めにする「ソーセージなどの国際食肉コンテスト「SUEFA（スーザ）2008」で、高畠町福沢のスマートハウスファイン（片平琢朗代表）が出品したロースハムとソーセージの計四点が金賞に輝いた。〇五年の同コンテストに続き二回目の受賞で、〇四年と〇七年のIFFA（イファ・ドイツ）と合わせ、出品した国際コンテストでは四回連続四度目の金賞受賞。片平さんは「受賞はうれしいが現状に満足せず、もっとおいしいハムやソーセージを作りたい」と話している。

和の要素も加える

「たかはたソーセージ」が、「たかはたフランド」の認定を受けていた。口に入れた時の食感を考え、豚肉をひく際の粗さや塩の加減を微調整するなど、日々研究は欠かさない。「自家産の豚や沖縄の海水塩、地元産を中心にはどんどん取り入れていく」と片平さん。問い合わせはスマート初出品のチーズ入りジャパン（「ザ・チーズやーパン」など十五品を出品し、ザ・チーズ



SUEFAで金賞を受賞したハムやソーセージを手に、「これからも安全でおいしい商品を提供していく」と語る片平琢朗さん

高畠町福沢

や黒米を使用した「たかはたソーセージ」が、「たかはたフランド」の認定を受けていた。

口に入れた時の

ヤーパンやロースハムなど四点が金賞を受賞した。ジャパーンやベーコンなど六点が銀賞に、生ハムとウインナーが銅賞に選ばれた。

県産の豚や沖縄の海水塩、地元産を中心に国産の野菜を使用する片平さんのハムやソーセーと片平さん。問い合わせはスマート初出品のチーズ入りジャパン（「ザ・チーズやーパン」など十五品を出品し、ザ・チーズ

こと）二月には、町産のワイン

ジは<http://e86.jp/>

高畠のスマート
ハウスファイン

4度目の金賞